

Geschichte der Kinderfasnacht

1. Kinderfasnacht auf **Initiative** unseres verstorbenen langjährigen Vorstands- und Ehrenmitglie Mittwoch nach der Dorffasnacht in der Dorfturnhalle.

Musikalische Unterhaltung Handharmonika

Besuch: Gugge Musig 'Rhyschränzer'

Zvieri: Würstli und Getränk

1988 Umzug 'um d'Schale' wegen starkem Schneefall nicht möglich.

Musikalische Unterhaltung: Schwyzer-Oergeli und Kontrabass

Unterstützung: Gugge Musig 'Rhyschränzer'

1989 > 200 Kinder, erstmals im KUSPO-Saal

Unterstützung: Gugge Musig 'Rhyschränzer'

1990 erstmals dabei: Wagenclique 'Güllerugger'

1991 > 300 Kinder

1993 Prämierung der selbst gebastelten Kostüme und Larven Mithilfe neu: 'Sherlocks Rueche'

weitere Cliquen unterstützen den Anlass

Sumpfbrieder verkaufen 1000 Rubbelkarten zur finanziellen Unterstützung der Kinderfasnacht.

1. Mal ein spezielles Plakat für die Kinderfasnacht erstellt und ausgehängt.



hintere Reihe v.l.n.r : Fritz Krattiger, Hanspeter Stauffacher, Geri Siegrist, Alice Strub, Paul G Bühlmann

vordere Reihe v.l.n.r. : Frieder Meyer, Vreni Kaiser, Susanne Meyer, Susi Meyer, Esther Reut Heinz Reutebuch und René Eichenberger

Die Kinderfasnacht findet erstmals an einem Dienstag, vor dem ASGuggekonzärt statt. Umzugs KUSPO.

es nehmen bereits 12 Wagencliquen, 4 Guggen und 3 Pfeiffer- und Tambourengruppen teil und Wurfmaterial zur Verfügung. Strassenreinigung durch Gemeinde notwendig.

Kinderfasnacht bleibt im KUSPO obwohl das ASGuggenkonzert in die alter Dorfturnhalle züge

25 jähriges bestehen der Kinderfasnacht was mit dem Motto "Binggis vorwärts marsch" und eir Plakette vom Fasnachtskomitee gewürdigt wird